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平成 28 年度岡崎市食育推進会議 会議録  

 

開催日時 平成 29 年３月 23 日（木） 午後１時 30 分～２時 30 分 

開催場所 岡崎市役所東庁舎 ２階大会議室 

出席及び欠席者 出席 11 名 欠席７名（委任状提出者７名） 

事 務 局 鈴木司朗（保健部長）、服部悟（保健所長）、 

小幡実（健康増進課長）、小林哲夫（健康増進課副主幹）、 

二村和孝（健康増進課主任主査）、川合弘晃（健康増進課主任主査）、 

傍 聴 者 なし 

 

会議次第 

 １ あいさつ 

２ 議題 

第３次岡崎市食育推進計画（案）について 

３ 報告事項 

   岡崎市制 100 周年記念事業 食育メッセ 2016 開催実績報告 

４ その他 

 

〔会議資料〕 

資料１ 第３次岡崎市食育推進計画（案）概要版 

資料２ 第３次岡崎市食育推進計画（案） 

資料３ 第３次岡崎市食育推進計画案に対する意見・要望等と市の考え方 

資料４ 平成 28 年度実施 岡崎市「食育」に関するアンケート調査【結果

報告書】 

資料５ 岡崎市制 100 周年記念事業「食育メッセ 2016」開催実績報告書 

 

議事要旨 

２ 議題 

第３次岡崎市食育推進計画（案）について 

  事務局から資料１～４で説明 

 

〔質疑・応答等〕 

（委員） 

  宴会時に食べ残しをしたら持ち帰りができるようなことを検討してい

ただきたい。お客さんが持ち帰ることが容易にできるように考えないとい

けない。 

  また、８月 31 日は野菜の日ということだが、肉の日は毎月 29 日で年
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12 回ある。野菜ももっとＰＲできるといい。 

(事務局) 

  野菜の日は８月 31 日と年１回だが、８のつく日は野菜を食べようと毎

月８日、18 日、28 日に野菜を意識して食べる日に設定しているので、野

菜の日としては年１回にしている。少ないということならご検討いただい

て増やすことを考えていく。 

  持ち帰りは衛生上の課題が多いことから、保健所としては衛生管理がで

きなければ持ち帰ることはできないという形だが、飲食店に持ち帰らない

よう指導してほしいということではない。一定の基準は必要で、消費期限

シールをドギーバッグなどの持ち帰りパックに貼るなどの検討が必要と

思うが、今後、食品衛生協会や商工会議所、六ツ美商工会、ぬかた商工会

などからご意見をいただきながら食品ロスの削減につなげていきたい。 

（委員） 

  食品ロス削減について、飲食店に浸透するまでに時間がかかると思うが

うまく浸透するようにしてほしいという要望と、一般の人は食中毒などの

食品衛生の知識が少ないので、保健所から一般の人に講習会などで啓発し

てほしい。 

(事務局) 

  講習会を行っているが、宴会時やろまいプロジェクトにした理由は、市

民の皆さんに食品ロスの視点で宴会を考えていただきたいので、取組をす

すめていきます。 

（委員） 

  食育推進計画は岡崎市全体で契合していくと思うが、学校現場との関わ

りはどのようになるのか。 

（事務局） 

  計画本編 28ページから 33ページに市の担当課別に取組を整理してあり、

全体をまとめている食育推進会議事務局としては、教育委員会とは食育ポ

スターコンクールやまめ吉通信などで連携しており、各学校とは学校指導

課を通じたり、学校給食センター、給食管理室と協働事業で取組んでおり、

これからも同様に取組んでいきたい。 

(委員) 

  市民のかたに野菜を購入したい、食べたいと動機づけを与える工夫が必

要ではないか。のぼり旗を掲げる加盟店で共通のポイントカードを作って、

野菜を購入するとポイントがたまったら野菜をプレゼントするなど、動機

づけとして工夫をしてみては。 

（事務局） 

動機づけとしては、おかざき健康マイレージ事業で野菜を食べるとポイ

ントになるベジポイントを導入している。その他に健康気配りメニュー提
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供店があり、栄養成分表示店、野菜から料理をだす店、野菜たっぷりメニ

ューを出す店、を認定して、市民の意識づけをしており、これらもマイレ

ージ事業のポイントにできないか検討中である。動機づけとなる、楽しみ

ながら野菜を食べられる仕組み・仕掛けづくりがあればご検討いただきた

い。 

(委員) 

 ベジポイントをためることで、具体的にどのようなメリットがあるか明確

になると効果的と思う。 

(事務局) 

 おかざき健康マイレージ事業では、ポイントをためるとマイカという登録

店で優待が受けれるカードがもらえたり、抽選で豪華賞品がもらえる取組で

ある。 

(委員) 

 もう少しＰＲをしてください。 

（議長） 

他に意見はありませんか。第３次岡崎市食育推進計画の策定については事

務局案のとおり進めさせていただいて良いか。 

(委員) 

 異議なし。 

（議長） 

それでは事務局案のとおり決定します。 

 

３ 報告事項 

   岡崎市制 100 周年記念事業 食育メッセ 2016 開催実績報告 

  事務局から資料５で説明 

 

〔質疑・応答等〕 

(委員) 

食育メッセは大変盛り上がり、伝承文化を発表したり成果を見ていただ

く場となったが、今後食育メッセはあるのか、どのような方向で進んでい

くのか聞かせてほしい。 

(事務局) 

  食育メッセの復活の声や継続の声は聞いているが、食育メッセという規

模では毎年開催は難しいので、定期的に開催することを調整していきたい。 

  第３次岡崎市食育推進計画では、少なくとも計画の最終年である平成 33

年度に計画の成果の集大成として、食育メッセ 2021 を少なくともできるよ

うに調整していきたい。 
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（議長） 

事務局からの提示の議題は以上です。何かその他、ご意見等がありました

らお願いします。なければ事務局からお願いします。 

(事務局) 

事務連絡 

・平成 29 年度岡崎市食育推進会議専門委員会議開催連絡 

・岡崎市食育推進会議委員任期満了による委員改選、会議開催連絡 

（議長） 

   協議事項は以上で終了です。 

－閉会－ 

 

 


